
三条市公立保育所民営化等実施計画改訂版に関する説明会（井栗・保内地区） 応答集 

1 日  時   平成 19 年８月２9 日（水） 19：00～19：35 

 

２ 場  所   井栗公民館 

 

３ 出席人数  ８人 

 

番

号 
 質問内容 回   答 備  考 

１ 

 計画のＰ６の※印に「平成１

８年１０月に移管希望として

応募のあった施設について、市

が移管先を決定した場合は、公

募は行わない」と書いてある

が、具体的にはどの施設に応募

があったのか。 

４法人から５施設の応募がありました。 

具体的には、 

・嘉坪川保育所…（福）県央福祉会 

・三条保育所…（仮称）どれみ福祉会 

・（仮称）中央保育所、千代が丘保育所…（福）しただ 

・西四日町保育所…恩賜財団済生会新潟支部 

このうち、（福）しただが希望していた（仮称）中央保育

所と千代が丘保育所については、公立保育所として残すこと

となりました。 

 

２ 
Ｐ６の※印の件は、公募はし

ないということか。 

以前に応募していただいた法人については、外部委託等審

査委員会で審査し、移管先として適正かどうかを判断した中

で、決定します。 

また、嘉坪川保育所については、平成２０年度に民営化を

行うことを決定しているため、移管先法人選定の過程で、県

央福祉会を移管先として決定しました。 

 

３ 

計画内容 

国からの補助金の関係につ

いては。 

計画のＰ４にも記載していますが、国からの運営費補助

は、私立保育園では、継続されていますが、公立保育所にお

いては、一般財源化され、不透明な状況であります。 

 



４ 計画内容 

民営化する場合は、土地は無

償貸与するということである

が、何年間か。 

直近で民営化したひまわり保育園は、１０年間でありまし

た。 
 

５ 民営化時期 

平成２１、２２年度民営化施

設の移管先法人はいつ決まる

のか。 

保護者への説明を十分に行う必要があることから、早目に

事務を進めていきたいと考えています。 
 

６ 
将来的には全部民営化され

るのか。 

計画にも記載してあるとおり、９箇所は公立保育所として

残す予定であります。 
 

７ 

民営化対象施設 
田島保育所、一ノ門保育所は

今後どうなるか。 
平成２３年度以降に民営化していきます。  

８ 

児童数が少ない施設を統廃

合すると記載してあるが、西四

日町保育所は、児童数が減って

も統廃合対象施設とならない

のか。 

西四日町保育所は、民営化される予定です。 

残される公立保育所については、当該施設を起点に１．５

ｋｍの円を書いた中で、ある程度の人口を網羅するという観

点で選定し、９箇所ということになりました。 

 

９ 

統廃合検討対象施設 

今後、児童数が少なくなって

も統廃合検討対象施設とはな

らないのか。 

平成２２年度までは、検討対象施設に入れる予定はありま

せん。 
 

10 審査委員会 
審査委員会は誰が入ってい

るか。 
市の職員で構成しています。 

 

 


